



PSOE  
de  
Andalucía  
  
Grupo  
Municipal  
PSOE-A de Pozoblanco

M<sup>a</sup> Auxiliadora Pozuelo Torrico, portavoz del grupo municipal de PSOE-A en el Ayuntamiento de Pozoblanco, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta para su aprobación la siguiente **MOCIÓN EN APOYO A LA PETICIÓN POR EL I.E.S. ANTONIO M<sup>a</sup> CALERO DE POZOBLANCO DEL CICLO FORMATIVO "AUTOMATIZACIÓN Y ROBÓTICA INDUSTRIAL"** en la modalidad de dual.

#### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

La comarca de Los Pedroches es una comarca eminentemente ganadera, en la que el sector primario supone un 21% del empleo total con actividades agroganaderas. A ello se suma la cada vez mayor implantación de actividades industriales de transformación de nuestros productos primarios que requieren de una especialización en maquinaria y robótica industrial.

Actualmente la comarca de Los Pedroches es un referente del sector agroalimentario, en la que la innovación sin lugar a dudas juega un papel de máxima importancia en el posicionamiento competitivo de un mercado cada vez más globalizado.

El desarrollo de la zona norte de la provincia de Córdoba, está ligado a las nuevas tecnologías.

Dentro de las nuevas tecnologías se incluyen la Automatización y la Robótica, como dos de las disciplinas con mayor futuro y empleabilidad en nuestra zona.

En nuestra comarca está muy demandada esta titulación, puesto que, aunque básicamente es una zona ganadera, todas las explotaciones están en proceso de automatización, por lo que necesitan profesionales formados en estos ámbitos, no solo para la instalación sino también para su mantenimiento. También se cuenta con empresas en las cuales la Automatización y la Robótica son una pieza fundamental en sus procesos productivos, ya que actualmente se encuentran en proceso de actualización y desarrollo.

En la actualidad en la comarca de Los Pedroches, existen empresas con un gran nivel de automatización, necesitadas de profesionales en esta especialidad y que han mostrado su interés y disposición a colaborar con el Centro de secundaria para la implantación del ciclo formativo de Grado Superior de la Familia Profesional de Electricidad y Electrónica de "Automatización y Robótica Industrial" en una modalidad dual. Así mismo, COVAP empresa pionera en la automatización de todos sus procesos, desde el envasado, hasta el almacenamiento ha mostrado su apoyo al proyecto formativo antes citado.

En la zona norte de la provincia de Córdoba no existe ningún ciclo de Grado Superior de la misma familia profesional. Por lo que su implantación en el I.E.S. Antonio Maria Calero de Pozoblanco supondría una alternativa a la

PSOE  
de  
Andalucía

Grupo  
Municipal  
PSOE-A de Pozoblanco

universidad de los alumnos que terminan el Bachillerato de Ciencias y Tecnología, posibilitando la continuación de los estudios de Formación Profesional para aquellos alumnos que terminan el Ciclo de Grado Medio de Instalaciones Eléctricas y Automáticas, así como de otros ciclos de la localidad, incluso la posibilidad de acceso a la Universidad en carreras técnicas.

Todo lo anteriormente expuesto, supone para la nuestro territorio el afianzamiento de la población joven a los municipios de Los Pedroches, evitando con ello el despoblamiento al que últimamente los municipios de esta comarca al igual que muchas zonas rurales de España está sufriendo y por otro lado que el valor añadido de esta formación revierta en el desarrollo de la Comarca, dado que las empresas de la zona podrían cubrir sus necesidades laborales relacionadas con esta especialización con jóvenes bien formados.

Por todo lo anterior, traemos al pleno del Ayuntamiento de Pozoblanco los siguientes **ACUERDOS**:

**PRIMERO:** Apoyo por parte del Ayuntamiento de Pozoblanco en pleno a la solicitud del I.E.S. Antonio Maria Calero para la implantación del Ciclo Formativo de Grado Superior de la Familia Profesional de Electricidad y Electrónica de "AUTOMATIZACIÓN Y ROBÓTICA INDUSTRIAL" en la modalidad dual.

**SEGUNDO:** Compromiso del Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Pozoblanco de la incorporación de una partida presupuestaria para los presupuestos 2.018, dotando el presupuesto para la maquinaria y materiales necesarios en el inicio del Ciclo Formativo de Grado Superior de la Familia Profesional de Electricidad y Electrónica de "AUTOMATIZACIÓN Y ROBÓTICA INDUSTRIAL" en la modalidad dual.

**TERCERO:** Dar traslado del presente acuerdo a la Delegación Territorial en Córdoba dependiente de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía.

Pozoblanco, a 26 de Enero de 2.018.



Fdo. Mª Auxiliadora Pozuelo Torrico  
Portavoz del Grupo Municipal del Partido Socialista de Pozoblanco